

Pressemitteilung

16.08.2021

Interkulturelle Vielfalt

Abschluss der Praxisintegrierten Erzieherausbildung (PiA) an der Haller Fachschule

SCHWÄBISCH HALL Interkulturelle Vielfalt bestimmte die Klasse während der 3-jährigen Ausbildung zur Erzieherin und zum Erzieher an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik Schwäbisch Hall. Zehn verschiedene Kulturen lernten miteinander und bereicherten die Klassengemeinschaft auf vielfältige Art und Weise. Im Kurs integriert waren auch fünf Schülerinnen der klassischen Ausbildung in Teilzeitform. „Entsprechend abwechslungsreich und emotional wurde der Abschluss gefeiert“, berichtet Klassenlehrerin Beate Gabriel-Arle zum Ende des Schuljahres, „nämlich mit einer Begrüßung auf Russisch, einem Liedbeitrag auf Syrisch, einem Schattentheater, einem Fotorückblick und guten Worten zum Mitnehmen“.

Dozentin Beate Gabriel-Arle nahm in ihrer Rede Bezug auf die wertvolle Gemeinschaft in der Klasse und betonte die hohe Motivation für die pädagogische Ausbildung: „Sie waren für mich eine Klasse, die ein ausdrucksstarkes Profil mitgebracht hatte. Durch Ihre unterschiedliche Kultur, unterschiedliche Altersstruktur und unterschiedliche berufliche Biografien ergab dies eine enorme Vielseitigkeit und Kostbarkeit. Sie zeigten sich offen und motiviert, Sie waren gespannt und wissbegierig.“ Für die Klassenlehrerin ist es offensichtlich, dass nur mit viel Ausdauer und Fleiß der Spagat zwischen dem hohen fachlichen Anspruch des Unterrichts und den Herausforderungen in der Praxisstelle zu meistern ist. „In diesen anstrengenden Zeiten ist es Ihnen gelungen, sich dem Anforderungsprofil zu stellen und dabei fachlich und persönlich zu wachsen“, unterstrich Gabriel-Arle.

Mit der offiziellen Überreichung der Zeugnisse als staatlich anerkannte Erzieherin und staatlich anerkannter Erzieher wurde die PiA-Klasse ins Berufsleben verabschiedet. Die Teilzeit-Gruppe startet ins Berufspraktikum. Nun geht es darum, das pädagogische Wissen weiterhin in die Praxis umzusetzen und Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg zu begleiten.

„Gute Chancen auf eine Weiterbeschäftigung haben die 18 Absolventinnen und Absolventen allemal“, so Gabriel-Arle, „der Bedarf an gut ausgebildeten und qualifizierten pädagogischen Fachkräften ist weiterhin ungebrochen hoch.“

Der nächste PiA-Kurs ist bereits voll belegt. Ab September werden Bewerbungen für das Schuljahr 2022/23 entgegengenommen: www.fachschule-hall.de

Kontakt: Christine Haag-Merz, Pressearbeit, T: 07 11 / 48 90 95 72, christine.haag-merz@ev-fs.de